

schlimmste war, seines Vaters Name und also auch sein eigener Name endigte mit „sen!“ — aus ihm konnte also nie in der Welt Etwas werden. Das war gar zu traurig! Aber geboren war er, meinte er, gut und richtig geboren, das konnte gar nicht anders sein!

Sieh, das war der Abend.

---

Nun vergingen viele Jahre, und aus den Kindern wurden Leute.

Da stand in der Stadt ein prächtiges Haus, das war voll lauter Kostbarkeiten, alle Leute wollten es sehen, selbst von draußen kamen Leute herein in die Stadt, um es zu sehen. Nun? welches von den Kindern, von denen wir erzählt haben, konnte dies Haus sein nennen? O, das ist leicht zu errathen! Nein, das ist doch nicht so ganz leicht. Das Haus gehörte dem armen kleinen Jungen; es wurde doch Etwas aus ihm, obgleich sein Name ein „sen“ am Ende hatte — — Thorvaldsen.

Und die drei anderen Kinder — die Kinder der Aristokratie, der Geburt, des Geldes und des Geistes, das Eine hat vor dem Andern Nichts voraus, es sind eben Kinder —? Aus Allen wurde was Gutes und Rechtes, es war ein guter Grund in ihnen; was sie damals gedacht und gesprochen haben, war nur — Kindergeschwäg.

---